

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Play In Challenger Lille : Barrère conserve son titre

Le Français Grégoire Barrère a remporté ce dimanche son deuxième Play In Challenger Lille de suite, en battant l'Allemand Yannick Maden en trois manches, 6-2, 4-6, 6-4, en 1h46. Après une première manche rondement menée, le Francilien a connu un gros passage à vide et permis à son adversaire de reprendre confiance. Dans une fin de match spectaculaire et intense, Barrère a même dû sauver plusieurs balles de break à 2-2 puis 3-3, pour finalement prendre le service de Maden au meilleur des moments (5-4) et conclure. « *J'ai bien joué dans le premier set en étant assez agressif puis j'ai reculé dans le deuxième et troisième, c'est lui qui a fait le jeu, c'était très compliqué (...) Ça m'a fait vraiment chaud au cœur de revenir ici à Lille et de gagner une deuxième fois ce tournoi* », a réagi Barrère. Avec cette victoire, le Français, 120e en arrivant à Lille, va se rapprocher du top 100 mondial.

#### **Arneodo/Nys vainqueurs en double**

En double, Romain Arneodo et Hugo Nys se sont adjugé la finale au super tie-break contre Erlich/Martin, 7-5, 5-7, 10-8 en un peu plus d'1h40 de jeu. La paire franco-monégasque, tête de série n°3, venue dans le Nord pour retrouver des repères et des automatismes, clôtura ainsi une très belle semaine... qui aurait pu s'arrêter prématurément, dès le premier tour contre le duo Halys/Bonzi (6-4, 2-6, 11-9) : « *On a dû sauver des balles de match, c'est un beau concours de circonstances* ». Arneodo et Nys enchaîneront avec le Challenger de Saint-Brieuc dès lundi avant d'attaquer la saison sur terre-battue à Monte-Carlo.